

Gemeinderat von Zürich

28.11.01

Postulat

von Hans Diem (CVP)
und 7 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird eingeladen, die Gründung eines „Spin-Off“-Unternehmens aus der OIZ als Firma, die EDV-Leistungen an Drittgemeinden und weitere Interessierte anbietet, zu prüfen.

Begründung:

Die OIZ bietet heute hochwertige EDV-Leistungen zugunsten der Verwaltungsabteilungen der Stadt Zürich an. Aufträge über diesen Adressatenkreis hinaus kann die OIZ bis anhin nicht annehmen, obwohl ein zunehmender Bedarf nach EDV Leistungen von Firmen, die verstärkte Kenntnisse der spezifischen Bedürfnisse der öffentlichen Hand haben, besteht.

Das Erbringen derartiger Leistungen durch die OIZ könnte zu Bedenken führen bezüglich einer unerwünschten Konkurrenzierung von privaten Anbietern durch einen „Staatsbetrieb“, der nicht der derselben Rechenauslegung und Kostentransparenz unterliegt.

Mit einer „Spin-Off“-artigen Firma kann das Know-how der OIZ genutzt werden, ohne dass damit Wettbewerbsbedenken aufkommen könnten.

Doister
Hans Diem
Karl Mi. H. Diem

Behandlung am 9. Januar 2002 vor Geschäft:

Zuschrift des Stadtrates vom 14.4.1999 zur Motion der CVP-Fraktion vom 28.8.1996 betreffend Ausgliederung der OIZ aus der städtischen Verwaltung